

Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Ulrike Gote, Gisela Sengl GRÜ**

Misstände an den Bezirkskliniken Mittelfranken lückenlos aufklären

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport mündlich und schriftlich über die Vorwürfe an den Vorstand der Bezirkskliniken Mittelfranken und damit in Verbindung stehenden Fehlverhaltens zu berichten. Dabei soll geklärt werden, ob der Verwaltungsrat seine Kontrollpflichten ausreichend wahrgenommen hat, inwiefern der Bezirk rechtsaufsichtlich tätig wurde, wie die Staatsregierung die Vorgänge beurteilt und mit welchen Konsequenzen dies verbunden ist.

Begründung:

Vor einigen Wochen war bekannt geworden, dass der Vorstand der Bezirkskliniken Mittelfranken als zweiten Dienstwagen einen Luxus-Campingbus gestellt bekommen hat. Außerdem soll ab dem kommenden Jahr sein Grundgehalte um beinahe 50 % erhöht werden. Darüber hinaus ist von erheblichen Kostensteigerungen und fehlender Kontrolle bei Bauvorhaben, Interessenskonflikten bei Auftragsvergaben sowie mangelhafte Personalführung die Rede. Das Bayerische Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr hat als Aufsichtsbehörde den Bezirk nun um eine Stellungnahme zu den Vorwürfen gebeten. Vor diesem Hintergrund ist eine lückenlose Aufklärung und Aufarbeitung des Sachverhalts dringend erforderlich.